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Avançamos em melhorias nas condições de
trabalho no CDD Brás, após reunião

Nesta sexta (28), participei de reunião setorial no CDD Brás,
acompanhado dos diretores Ricardo Adriane e Nestor Dórea. Na
ocasião, discutimos com os trabalhadores questões referentes à
rotina de trabalho e sobrecarga.

No dia 18, participei da cerimônia de inauguração do
CEINT Valinhos. O evento contou com a participação
também de lideranças sindicais, o ministro de
Comunicações, Juscelino Filho, a prefeita Lucimara
Godoy e demais autoridades, além do presidente da
ECT, Fabiano Silva.
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Depois, participamos de reunião com o GERAE, Máximo, o
SGREO, Gilmar, e o coordenador Alexandre Arcebispo. Os
gestores se comprometeram a solucionar as questões
apresentadas pelos trabalhadores.

Após a conversa, recebemos aval dos companheiros para
negociar com a empresa, em busca de soluções para desafogar o
trabalho e acabar com a sobrecarga dos trabalhadores.

                                                    Durante o evento, ressaltei a importância de
fortalecermos os Correios como empresa pública, em prol da soberania do nosso
Brasil. Aproveitei e lembrei ao presidente Fabiano que esse fortalecimento passa
também pela valorização dos trabalhadores com uma campanha salarial satisfatória
para toda a nossa categoria.


